

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Semua entitas usaha, berusaha untuk menghasilkan keuntungan perusahaan dalam menjalankan kegiatan usaha. Keuntungan yang diperoleh dapat meningkatkan nilai perusahaan, dan peningkatan ini tercermin dalam laporan keuangan perusahaan. Laporan keuangan yang baik mencerminkan kinerja yang baik pula. Laporan keuangan merupakan dokumen resmi yang diterbitkan oleh perusahaan untuk memberikan informasi kepada pemegang sahamnya. Dokumen ini melibatkan laporan keuangan dasar serta analisis manajemen terhadap kinerja tahun sebelumnya dan pandangan terhadap prospek perusahaan di masa depan (Saharuddin, 2020).

Banyak perusahaan berskala besar maupun kecil memiliki perhatian yang signifikan terhadap aspek keuangan. Apalagi dengan semakin majunya perkembangan dunia usaha, persaingan antar perusahaan semakin ketat, dan banyak perusahaan yang tiba-tiba bangkrut karena kondisi perekonomian yang tidak stabil. Oleh karena itu, agar suatu perusahaan dapat bertahan, bahkan tumbuh dan berkembang, maka perlu memperhatikan kondisi dan kinerja perusahaan. Untuk mengetahui bagaimana kondisi dan kinerja perusahaan maka diperlukan suatu analisis yang tepat.

Kinerja keuangan suatu perusahaan dapat dilihat melalui laporan keuangan perusahaan, yang pada dasarnya bertujuan untuk menyediakan informasi

keuangan yang baik pada waktu tertentu maupun dalam periode tertentu (Supriadi et al., 2022). Laporan keuangan juga dapat dihasilkan dalam jangka pendek atau berkala tergantung kebutuhan suatu perusahaan. Laporan keuangan dapat memberikan informasi keuangan kepada pihak internal maupun eksternal yang memiliki kepentingan terhadap perusahaan.

Dalam hal ini (Putri & Munfaqiroh, 2020) dalam rentang tahun 2016 hingga 2018, PT. Perusahaan Gas Negara (Persero), Tbk berhasil mempertahankan kewajiban lancarnya dengan baik, seperti yang tercermin dari rasio likuiditasnya. Rasio lancar menunjukkan bahwa perusahaan dapat memenuhi kewajiban lancarnya, sedangkan rasio cepat menunjukkan kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban lancar menggunakan aset lancar yang dimiliki. Selain itu, rasio kas pada periode tersebut menunjukkan bahwa PT. Perusahaan Gas Negara (Persero), Tbk masih mampu memenuhi hutang lancarnya dengan menggunakan kas yang tersedia dari aset lancar perusahaan. (Fanalisa & Juwita, 2022) hasil penelitian menunjukkan bahwa likuiditas perusahaan dapat dikatakan dalam keadaan kurang baik atau tidak likuid. Hal ini tercermin dari nilai current ratio dan quick ratio yang menunjukkan bahwa adanya resiko bagi kemampuan perusahaan dalam melunasi kewajiban jangka pendeknya. Hal ini dibuktikan dengan hasil perhitungan current ratio dan quick ratio yang menunjukkan penurunan selama tahun 2018 – 2020. (Tyas, 2020) berdasarkan hasil penelitian, hasil analisis rasio likuiditas dan rasio solvabilitas pada posisi debt to asset ratio dari tahun 2018 hingga 2019 menunjukkan kinerja yang sangat baik bagi perusahaan tersebut. Begitu pula dengan tingkat efektifitas elzatta dalam menjalankan kegiatan operasionalnya, yang tercermin dari rasio aktivitas berdasarkan inventory turn over pada periode 2018-2019. Selain itu, hasil analisis rasio rentabilitas menggunakan return

on investment dan return on equity, serta analisis rasio profitabilitas pada periode 2018-2019 menunjukkan adanya peningkatan yang signifikan.

Berdasarkan latar belakang diatas, maka penyusun melakukan penelitian dengan judul : “Analisis Rasio Keuangan Untuk Meilai Kinerja Keuangan Pada PT. Indofood Sukses Makmur Tbk Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2019-2022.”

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang diatas, maka pokok permasalahan dapat dirumuskan sebagai berikut :

1. Bagaimanakah rasio likuiditas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022?
2. Bagaimanakah rasio solvabilitas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022?
3. Bagaimanakah rasio profitabilitas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022?
4. Bagaimanakah rasio secara umum untuk meningkatkan kinerja keuangan perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022?

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan identifikasi masalah penelitian, tujuan penelitian dilakukan sebagai berikut :

1. Untuk mengetahui dan menganalisis rasio likuiditas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022.

2. Untuk mengetahui dan menganalisis rasio profitabilitas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022.
3. Untuk mengetahui dan menganalisis rasio solvabilitas PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022.
4. Untuk mengetahui dan menganalisis rasio secara umum dalam meningkatkan kinerja keuangan perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Manfaat Praktis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi informasi atau masukan yang bermanfaat bagi perusahaan untuk mengambil keputusan dalam menentukan kebijakan yang berkenaan dengan kinerja keuangan Perusahaan, terutama dalam menghadapi situasi ekonomi yang mungkin terjadi.

2. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan masukan bagi perusahaan, investor, serta peneliti berikutnya untuk mengembangkan ilmu pengetahuan serta dapat digunakan sebagai referensi dan informasi yang berkaitan dengan kinerja laporan keuangan perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk.

1.5 Sistematika Penulisan

Dalam penulisan tugas akhir ini, dibuat sistematika penulisan agar mudah untuk dipahami dan memberikan gambaran secara umum kepada pembaca mengenai tugas akhir ini. Sistematika penulisan tugas akhir ini adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini terdiri dari landasan teori, penelitian terdahulu, dan kerangka penelitian.

BAB III METODE PENELITIAN

Pada bab ini terdiri dari jenis penelitian, populasi dan sampel penelitian, metode pengambilan data, dan definisi operasional variabel.

BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini terdiri dari laporan hasil penelitian dan pembahasan hasil penelitian.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan ini berisi tentang garis besar dari inti hasil penelitian, serta saran dari peneliti yang diharapkan dapat berguna bagi perusahaan.